
 
  COMUNE DI CESENA 

 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

QUARTIERE n. 10 “CERVESE NORD”  
 

VERBALE N. 4 - ANNO 2017 
 
 

Il giorno 13.06.2017, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in S. Giorgio 
di Cesena via F.lli Latini, 24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 
Presiede e verbalizza il Sig. Sanzio Bissoni – Pres idente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 

Presenti  Cognome e nome dei 
consiglieri Presenti  Cognome e nome dei 

consiglieri  
AG Bilancioni Paolo P Monti Federica  
P Bissoni Sanzio P Moretti Giuseppe  
P Boschi Massimo P Ravaglia Mirella  
A Magnani Alessandro P Rossi Miranda  
P Minotti Luca P Zavalloni Mattia  

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 



ORDINE DEL GIORNO:  
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
3. Presentazione di progetto di ambulatorio polifunzionale; 
4. Fornitura ghiaia per strade vicinali a. 2017: approvazione elenco strade; 
5. Opere di Quartiere: individuazione priorità; 
6. Iniziative/collaborazioni anno 2017: esame progetti pervenuti; 
7. Individuazione di lavori socialmente utili; 
8. Richieste utilizzo locali di Quartiere; 
9. Trasferimento defibrillatore presso la Polisportiva Aurora; 
10. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente  
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (19 aprile). 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori  
Nuovo ospedale . Il presidente Bissoni ha partecipato all’ultimo incontro del Comitato 
cittadino per la realizzazione del nuovo ospedale Bufalini. Alla riunione, in cui si è ribadito 
che il progetto va avanti, si è anche messo in evidenza che sarà necessario adeguare la 
viabilità circostante al nuovo ospedale, con particolare urgenza per la viabilità, a nord 
dell’uscita dalla A14 (uscita Cesena Sud), lungo la via Cervese, che non sopporta più il 
carico di veicoli che vi transitano, creando problemi ai residenti della frazione di Calabrina. 
Sarà quindi necessario riprendere il progetto per la realizzazione della variante di 
Calabrina, abbandonata per motivi di mancanza di finanziamenti, malgrado lo stato 
avanzato di progettazione e discussione nelle varie sedi istituzionali e tecniche. 
(Segue lettera) 
 
Pavimentazione palestra San Giorgio.  Il Consiglio di quartiere, esaminata la richiesta del 
Settore Edilizia Pubblica (PGN. 2387716/460-2017), agli atti del Servizio Partecipazione, 
esprime, per quanto di competenza, unanime parere favorevole alla realizzazione della 
pavimentazione della nuova palestra, con caratteristiche tecniche tali da poter essere 
utilizzata per attività di pattinaggio artistico. 
(Segue lettera) 
 
Iniziative nel Quartiere.  Il Presidente mostra il volantino del programma di “Sere 
d’Estate”, manifestazione organizzata dal Quartiere Al Mare, nel periodo estivo dal 5 al 26 
luglio, invitando il Consiglio a prendere spunti per iniziative simili. 
 
Velocità in via San Giorgio.  Un ispettore della Polizia Municipale, in merito alla richiesta 
inoltrata dal nostro Quartiere, di realizzare una zona con limite di velocità 30 Km/h, in via 
San Giorgio, ha informato che la legge non vieta la collocazione di colonnine (‘’autovelox‘’) 
di rilevazione automatica della velocità (anche con funzione deterrente), per cui ci invita a 
farne richiesta di installazione al Sindaco.  
Il Consiglio, preso atto della possibilità, approva la richiesta d’installazione sopraccitata per 
la via San Giorgio. 
(Segue lettera) 
 
TERZO PUNTO – Presentazione di progetto di ambulatorio polifun zionale 
Il dott. Casalicchio spiega al Consiglio l’intenzione di realizzare in via Perlasca, a San 
Giorgio, un ambulatorio polifunzionale. Chiede al Consiglio di valutare l’utilità della 
proposta e di ricevere indicazioni e suggerimenti in merito. 
(Segue lettera) 



Nell’occasione il dott. Casalicchio, proprietario di un locale nel complesso condominiale in 
via F.lli Latini, a S. Giorgio, in cui ha la sede il Quartiere Cervese Nord e in cui sono 
presenti altri proprietari, chiede di convocare un’assemblea condominiale per fare 
chiarezza sull’uso e gestione degli spazi comuni, in previsione della prossima apertura del 
negozio di frutta e verdura nei locali della ex Banca Romagna Centro. 
 
QUARTO PUNTO – Fornitura ghiaia per strade vicinali a. 2017: ap provazione elenco 
strade 
Si riconfermano i buoni ghiaia del 2016 senza ulteriori riduzioni. 
Si richiedono invece le seguenti modifiche/integrazioni: 
via Masiera I . Si approva la richiesta PGN. 121138/454-30.11.16 di aumentare la 
dotazione del buono. L’eventuale aumento sarà stabilito a seguito di sopralluogo da parte 
del cantoniere o altro addetto del Comune. 
via Pradazzi . Si chiede di cancellare il buono in quanto la via è passata in gestione al 
Consorzio. 
via Bigonzano.  Si chiede di incrementare il buono n. 2 di 100 quintali, in quanto trattasi di 
tratto molto lungo e dissestato in cui fare la manutenzione. 
Visto quanto deliberato la richiesta risulta essere la seguente: 

N° STRADA VICINALE  MT. Q.li  
1.  Rio Granarolo 450 130 

2.  Bigonzano 

1000 220 + 100 
400 120 
300 90 
700 230 
300 250 

3.  Bosco 400 120 
4.  Cortina 1a 700 230 

5.  Masiera 1a 300 
115 + 

eventuale 
aumento 

40 25 
6.  Pieve di S.Pietro (P.Cucco) 300 130 
7.  Rio Valle (Calabrina) 300 110 
8.  Bel Pavone 400 130 
9.  Sternata (Bagnile) 400 100 
10.  Mesola (ex via Chiaviche) 700 200 

 TOTALE 7.040 2300 + …. 
(Segue lettera) 
 
QUINTO PUNTO – Opere di Quartiere: individuazione priorità 
A seguito della richiesta dell’Assessorato ai Lavori Pubblici (PGN. 57306/454-2017), il 
Consiglio di Quartiere delibera all’unanimità di inviare il seguente elenco di opere di 
Quartiere, che si indicano in ordine di priorità: 

1. Via Campana - San Giorgio (marciapiede) 
2. Messa in sicurezza percorso protetto Pioppa 
3. Parapedonali davanti alla chiesa di San Giorgio 
4. Incrocio via Melona/ via Confine (installazione guard-rail all’intersezione) 
5. Progetto alternativo per collegare alla gronda l’abitato di Gattolino (utilizzando il 

percorso di via Chiaviche o via S. Agà) 
6. Zona 30 per il centro di San Giorgio, lungo la via San Giorgio, a partire da via 

Melona fino a via Cerca. 
(Segue lettera) 



 
SESTO PUNTO – Iniziative/collaborazioni anno 2017: esame progetti  pervenuti  
Il presidente comunica che sono pervenute le seguenti richieste di contributo: 
 

ASSOCIAZIONI PROGETTO PGN 
Associazione Terre Centuriate Papaveri e lucciole 39481/454 - 04/04/2017  

Associazione Terre Centuriate Notte inquieta 39486/454 - 04/04/2017  

Circolo Arci Bagnile Bagnile in festa 48703/454 - 28/04/2017  

Parrocchia di Calabrina Centro estivo 22943/454 - 24/02/2017  

Parrocchia di Pioppa 
Focarina San Giuseppe, 

Torneo interparrocchiale, 
Recital natalizio 

33657/454 - 21/03/2017 

L'Aquilone di Iqbal La rivincita della Befana 44607/454 - 14/04/2017  

L'Aquilone di Iqbal Centro anziani La Cumpagnia  44609/454 - 14/04/2017 

L'Aquilone di Iqbal Cinema in famiglia 44608/454 - 14/04/2017  

Scuola primaria San Giorgio Vesti-Amo la scuola 49722/454 - 02/05/2017  

Scuola primaria "Gianni Rodari" - 
Gattolino 

Oh, che meraviglia 49724/454-02/05/2017 

Scuola dell'infanzia "Arcobaleno" - 
Calabrina 

Ti prendo per mano ….. 50499/454-04/05/2017 

Scuola Media A. Frank - plesso 
San Giorgio 

Musica d'insieme 50809/454-04/05/2017 

Scuola materna "Don Augusto 
Vaienti" - San Giorgio-Bagnile 

E Dio chiamò il firmamento 
cielo 49732/454-02/05/2017 

Parrocchia Gattolino Cinema sotto le stelle 49323/454-02/05/2017 

Circolo CSI Gattolino Torneo pallavolo … 49325/454-02/05/2017 

Compagnia Teatrale Fuori Scena La meravigliosa storia di 
piadina 65239/454-08/06/2017 

Associazione Barbablù Cesena Comics 24922/454-01/03/2017 

ASD GS Pioppa Festa dello Sport  62788/454-01/06/2017 

 

Esaminate tutte le proposte di collaborazione e le relative richieste economiche di 
contributo, visto quanto deliberato nelle riunioni precedenti, Il Consiglio aggiorna 
all’unanimità la programmazione del Quartiere, come da prospetto seguente: 

PROGRAMMA IMPEGNO 

Biblioteca, sede di Quartiere, Comunicazione, ecc… 
  - Teca per miniature 
  - Biblioteca 
  - Sito internet (€ 12,19) 

1.347,99 

Festa Epifania 2017 in coll.ne con l’aquilone di Iqbal 550,00 

Carnevale in coll.ne con Parr. San Giorgio-Bagnile 325,38 

Attività rivolte agli anziani e ultra 90/ centenari - iniziativa natalizia 250,00 
Sere d'estate nelle frazioni: 

• Bagnile in Festa in coll.ne con Circolo Arci Bagnile (€ 400) 
• Festa dello Sport Pioppa in coll..ne con G.S. Pioppa (€ 300) 

700,00 

Ricorrenze 
  - 25 aprile – corone e inaugurazione cippo di Gattolino (€ 366) 
  - 2 novembre 

800,00 

Corso di ginnastica per la memoria in coll.ne con CAIMA 300,00 

Collaborazione con Compagnia Fuori Scena (verificare progetto del 6 gennaio) 150,00 

Progetto anziani in coll.ne con Ass.ne Aquilone di Iqbal 2.400,00 



Corsi di informatica di base 200,00 

Piazze di cinema 0,00 

Collaborazioni con associazioni culturali, gruppi sportivi, 
scuole e parrocchie, ecc…: 

1.670,00 

• Associazione Terre Centuriate: Notte Inquieta e Papaveri e Lucciole (€ 200)  

• Parrocchia Calabrina - Centro estivo (€ 150)  

• Parrocchia Pioppa:Torneo ragazzi, Recital natalizio, Focarina S.Giuseppe (€ 150)  

• Scuola Media San Giorgio - Musica d'insieme (€ 150)  

• Scuola Materna Don A .Vaienti - "E Dio Chiamò il Firmanento Cielo" (€ 150)  

• Scuola Primaria Gattolino- "Oh che meraviglia" (€ 150)  

• Scuola Primaria San Giorgio - "Filiamo d'amore e d'accordo ……" (€ 150)  

• Scuola Infanzia Arcobaleno Calabrina - "Ti prendo per mano … andiamo" (€ 150)  

• Parrocchia Gattolino - Cinema sotto le stelle (€ 150)  

• CSI Don Secondo Ridolfi Gattolino - Torneo pallavolo (€ 150)  

• Ass.ne Barbablù - Cesena Comics & Stories (€ 120)  

TOTALE 8.693,37 

(Seguono lettere) 
 
SETTIMO PUNTO – Individuazione di lavori socialmente utili  
Il presidente contatterà il referente della Associazione Papa Giovanni XXIII, che coordina 
la comunità insediata presso la ex canonica di Bagnile, per valutare insieme a lui le 
modalità migliori di impiego dei ragazzi richiedenti asilo politico, ospitati in quella struttura. 
Si dovrà capire in quali dei lavori socialmente utili si possano impiegare, quale 
strumentazione possano usare ed in quali luoghi possano agire. Una volta concordati gli 
interventi da realizzare nel territorio del Quartiere, si chiederà di avere un riscontro sullo 
sviluppo dell’iniziativa ed eventuali novità in merito. 
 
OTTAVO PUNTO – Richieste utilizzo locali di Quartiere  
A seguito di richiesta da parte della Polisportiva Aurora dell’utilizzo della sala del quartiere 
di via F.lli Latini, a San Giorgio, come supporto alle attività del centro estivo 2017, il 
Consiglio, visto quanto previsto dal “disciplinare per la concessione in uso delle strutture 
dei Quartieri”, ratifica alla unanimità il parere del presidente di Quartiere, inviato con email 
del 01/6/2017, di concedere la sala riunioni al costo di €/ora 10.00 per entrambe i periodi 
(primo periodo dal 12.06 al 23.06 e secondo periodo dal 03.07 al 14.07). La sala sarà 
utilizzata dalle ore 9.00 alle ore 10.00 della mattina nei giorni di lunedì, mercoledì e 
venerdì di ogni settimana. 
Il presidente comunica, inoltre, che sono pervenute le seguenti richieste di rinnovo 
autorizzazione utilizzo locali (in scadenza il 30/06/2017): 

- Ass.ne Piccolo Mondo (PGN. 62335/454-2017)  - Confermato uso locali, alle 
stesse condizioni per ulteriore anno, con la clausola di rimuovere il deposito libri 
nella sala fotocopiatrice. 

- Ass.ne Terre Centuriate (PGN. 62785/454-2017)  - Confermato uso locali, alle 
stesse condizioni, per ulteriore anno. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
NOVE PUNTO – Trasferimento defibrillatore presso la Polisportiva  Aurora  
In merito a quanto in oggetto, si procederà a sollecitare la Polisportiva Aurora a trasferire il 
defibrillatore, attualmente ancora collocato in via F.lli Latini, presso la sede del quartiere, 
nel luogo a suo tempo  individuato, cioè nei pressi degli spogliatoi e campo sportivo della 
Polisportiva Aurora, in via Montaletto, in area esterna accessibile e visibile. 
 



DECIMO PUNTO – Varie ed eventuali  
Ponti sul Rio Granarolo.  Ad integrazione di quanto deliberato nella riunione precedente, 
in riferimento ai ponti sul Rio Granarolo si aggiunge che le priorità di intervento rimangono 
invariate per il Consiglio (quindi prioritario quello del ponte sulla provinciale Pro-Cervese 
nella frazione di Pontecucco, in quanto adiacente all’abitato della frazione). Vista la 
situazione amministrativa dell’Ente Provincia si invita ad intervenire immediatamente sugli 
altri due ponti (Via Montaletto e via San Giorgio) di competenza com.le, anch’essi 
sottodimensionati e soggetti a straripamenti ad ogni evento meteorologico più intenso 
della norma, con relative alluvioni di strade, abitazioni e terreni circostanti. Si richiede 
inoltre di valutare lo studio di tutta l’asta dell’alveo del Rio Granarolo che l’Amministrazione 
si è impegnata ad elaborare in collaborazione con il Consorzio di Bonifica. 
(Segue lettera) 
^^^^^^^^^ 
SB/mg 
La seduta è tolta alle ore 23,25 
Allegato: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 Il Presidente verbalizzante 
 Sanzio Bissoni 


